

## **Rapport d'activité de la Commission des Candidatures 2018**

Président : C. Seulin

Secrétaire : O. Pariset

Durant l'année 2018, 7 mémoires ont été étudiés par la Commission des candidatures. 5 mémoires ont été présentés au Collège électoral.  
2 mémoires ont été présentés au collège électoral du 27 mars 2018, les 2 candidates ont été élues.  
3 mémoires ont été présentés au collège électoral du 2 octobre 2018, 1 collègue a été élu.

La Commission étudie actuellement 3 mémoires qui seront présentés au collège électoral de mars 2019 avant le terme de notre mandat.

Le fonctionnement de la Commission durant l'année 2018 a associé échanges en sous-commissions et réunions plénières, avec des débats d'une grande richesse.

Nous ne reviendrons pas ici sur les difficultés de la tâche d'étudier les mémoires, sur la complexité des critères à l'élection au titulariat et le sens à donner à cette étape importante dans la vie institutionnelle de notre Société. La Commission des réformes aura certainement des propositions à faire quant à l'amélioration de son fonctionnement.